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Projet de Vélodrome à la Roche sur Foron : les Ecologistes

de Haute-Savoie saluent la décision des Conseillers

Municipaux !

Les Ecologistes de Haute-Savoie saluent la décision des Conseillers Municipaux de La Roche sur
Foron, qui ont majoritairement refusé de céder des terrains appartenant à la commune, afin que
Martial SADDIER y construise son Vélodrome.

Nous appelons aujourd'hui le Président du Conseil Départemental à faire preuve de discernement,
et d'abandonner sans plus attendre, son projet de Vélodrome largement rejeté par les
haut-savoyards.

"Monsieur SADDIER devrait faire preuve de sagesse et prendre contact avec le Vélodrome de Saint
Quentin en Yvelines, afin d'y organiser les épreuves sur piste des championnats du Monde de
2027. C'est la solution la plus raisonnable", déclare Pascal Sciabbarrasi, porte-parole des
écologistes de Haute-Savoie.

"Toutes les autres épreuves de ces championnats pourraient toujours être organisées en
Haute-Savoie, et cela représenterait une belle économie d'argent public !

A ce jour : 93 millions d'euros pour la réalisation du projet + 44 millions d'euros pour la réalisation
du parking dans La Roche. Sans compter les autres parkings (P+R) et aménagements, soit au bas
mot plus de 137 millions d'euros qui pourraient être investis dans d'autres projets, améliorant
vraiment la qualité de vie des haut-savoyards, tels que la rénovation des collèges, la sécurisation
des routes départementales pour les cyclistes ou même, la création d'un budget participatif qui
serait dédié à la réalisation de projets d'intérêt général portés par des haut-savoyards !"
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